

<b>Fuente</b>	<a href="https://listas.ula.ve/pipermail/foroprofesoral/2006-May/009890.html">https://listas.ula.ve/pipermail/foroprofesoral/2006-May/009890.html</a>
<b>Autor</b>	Juan Puig
<b>Correo</b>	<a href="mailto:ipuig@ula.ve">ipuig@ula.ve</a>
<b>Título</b>	Nanotecnología – continuación
<b>Fecha</b>	Sábado, 6 de mayo de 2006
<b>Hora</b>	10:49:50
<b>D. Facultad</b>	Facultad de Ciencias
<b>D. Onomástico</b>	Juan Puig
<b>D. Temático</b>	Icono de la ULA, Opinión, Foro Profesoral de la ULA, Universitarios, Habla Puig
<b>Comentario</b>	<p>.. Opino además que la composición de la Universidad debe ser igual a la composición social de la Nación a la que pertenece.</p> <p>Desde 1950 que ingresé a la Universidad que estoy en las mismas. Si algún escuálido quiere acompañarme en esta pelea, bienvenido. Dicho esto repito no tengo nada contra ese curso, que a pesar de no ser físico luce interesante. Pero en vez de andar peleando ¿Por que no crear dos o tres becas para alumnos pobres sean escuálidos o chavistas?</p> <p>Enmarcar EL ASUNTO EN EL CONFLICTO ACTUAL ES UNA MANERA COMO CUALQUIER OTRA DE ELUDIR EL PROBLEMA Y DESVIRTUAR LA DISCUSIÓN. Eso en general sucede cuando los argumentos escasean. Las grandes preguntas son ¿Es la educación un problema de mercado entre profesores y clientes?</p> <p>Es la Salud un problema de mercado entre Médicos y clientes?</p> <p>O la educación y la salud no se miden con la misma vara que el mercado?</p> <p>Juan Puig</p>